

2023-06-24

Próximo a realizarse el V Foro de Capacitación para contralores del país

Autor: Redacción

El [Instituto Electoral](#) y de Participación Ciudadana (IEPC) a través de su Órgano Interno de Control y la Asociación Nacional de Contraloras y Contralores de Institutos [ElectORAles](#) de México A.C (ANCCCIEM) organizarán el V Foro de Capacitación 2023. Este evento reunirá a las y los contralores de los [Organismos Públicos Locales ElectORAles](#) de todo el país.

Por su parte, Isolda del Rosario González Cisneros, presidenta de la Asociación Nacional de Contraloras y Contralores de Institutos [ElectORAles](#) de México A.C, (ANCCCIEM) y Contralora del IEPC, manifestó que este V Foro Nacional se contará con la participación de importantes ponentes nacionales líderes en el ramo de disciplina financiera, transparencia y rendición de cuentas. Los expertos estarán aportando desde sus ponencias conocimientos, actualización y reflexiones sobre la labor de los Órganos de Control Interno de los Institutos [ElectORAles](#) en México.

La presidenta de la ANCCCIEM, informó que en este magno evento se podrá contar con la presencia de las siguientes personalidades:

Carla Humphrey Jordan, Consejera del [Instituto Nacional Electoral](#).

Santiago Nieto Castillo, encargado de despacho de la Procuraduría General de Justicia del estado de Hidalgo.

Jorge Alberto Alatorre Flores, Presidente del Comité de Participación Ciudadana y del Comité Coordinador del Sistema Nacional Anticorrupción.

Miguel Ángel Mesa Carrillo, Magistrado del Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad de México.

Roberto Moreno Herrera, Secretario Técnico de la Secretaría Ejecutiva del Sistema Nacional Anticorrupción.

Por: Fabiola Nevárez

2023-06-24

Recibirán un foro para capacitación

Autor: Redacción

JUAN M. CORDENAS

El siglo de durango

Durango será sede del V Foro de Capacitación, un evento que reunirá a los contralores de todos los Organismos Públicos Locales [ElectORAles](#) de todo el país.

La presidenta de la Asociación Nacional de Contraloras y Contralores de Institutos [ElectORAles](#) de México, A. C., y Contralora del [Instituto Electoral](#) y de Participación Ciudadana (IEPC) de Durango, Isolda del Rosario González Cisneros, informó que en dicho Foro Nacional se contará con la participación de reconocidos ponentes nacionales líderes en el ramo de disciplina financiera, transparencia y rendición de cuentas.

Se trata de invitados que estarán aportando desde sus ponencias los conocimientos, actualización y reflexiones sobre la labor de los Órganos de Control Interno de los Institutos [ElectORAles](#) que existen en México.

La presidenta de la Asociación detalló que este evento se celebrará los días 29 y 30 de junio con la presencia principal de Carla Humphrey Jordan, Consejera del [Instituto Nacional Electoral](#); Santiago Nieto Castillo, encargado de despacho de la Procuraduría General de Justicia del estado de Hidalgo; Jorge Alberto Alatorre Flores, Presidente del Comité de Participación Ciudadana y del Comité Coordinador del Sistema Nacional Anticorrupción; Miguel Ángel Mesa Carrillo, magistrado del Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad de México; y Roberto Moreno Herrera, Secretario Técnico de la Secretaría Ejecutiva del Sistema Nacional Anticorrupción.

Las diferentes actividades que conformarán este V Foro Nacional se desarrollarán en el Centro Cultural y de Convenciones Bicentenario.

El siglo de durango